

Mon passage au Collège Élite

Par Lin Shan Zhong
Sec 1, Collège Élite

C'était un été spécial. Le soleil éclairait ma maison avec passion et enthousiasme. Tôt le matin, ma mère m'annonça la nouvelle : j'allais passer deux mois au Collège Élite pour travailler et améliorer la qualité de mon français.

À cette époque, je me trouvais dans une classe de première année et je ne savais point dire un seul mot de français. À chaque fois que l'enseignante me posait une question à laquelle je devais répondre, j'affichais un regard incompréhensible et je restais muette jusqu'à ce qu'elle demanda à un de mes camarades de m'aider. Un jour, celle-ci était venue me voir et m'avait raconté que si je ne mettais pas d'effort dans mes études, je n'allais jamais réussir. Un mois après avoir écouté son conseil, mon initiation en français avait largement progressé. Depuis cet été, j'étais extrêmement ravie d'avoir suivi son opinion et d'avoir passé mon été dans cette école.

Une autre année importante durant mon passage à ce camp de jour chaleureux se trouvait à la fin de ma cinquième année du primaire. Il restait peu de temps avant les examens d'admission au secondaire et j'étais sûre que ma mère allait avoir une crise cardiaque si j'échouais toutes mes épreuves. Ainsi, Élite m'a fortement aidé. Je me souviens encore du jour où j'avais obtenu une note de 52 % puisque je n'écoutais pratiquement jamais les consignes données par le titulaire. Bref, j'étais la seule qui regardait souvent par la fenêtre ce qui se passait dehors et qui n'avait ensuite pas passé son examen. Quelques élèves riaient dans mon dos et me traitaient de « nerd » ou bien de « dernière de classe ». Ensuite, le professeur m'avait donné une bonne discipline et un bon coup dans mon dos pour que je ne rêve plus en classe. Lors de l'examen qui suivait, je l'avais trouvé facile comme un vrai morceau de gâteau! Pour me féliciter, le directeur avait eu la générosité de m'offrir un diplôme très élégant. Grâce à tous ces cours, j'ai triomphé lors des examens d'admission et je me suis faite acceptée par toutes les écoles auxquelles je m'étais inscrite.

Cette année, c'est ma sixième année dans ce camp. Quand j'ai remarqué une liste qui était affichée sur le coin du mur, j'ai été enchantée par le grand nombre de choix pour les activités qui se déroulent l'après-midi : la piscine, les cours d'art, etc. Les périodes réservées au cours de dessin étaient mes préférées puisque j'avais appris plusieurs nouvelles techniques utiles. Le « doodle art » a capté mon attention rapidement. Sur une simple feuille vierge, on pouvait voir la prof remplir celle-ci avec de fascinantes créatures imaginaires. En tout cas, c'était un vrai plaisir pour moi! Ces jours-ci, j'ai aussi pu faire du bénévolat en gardant les enfants à la piscine. Plusieurs d'entre eux étaient aimables, doux et agréables. La plupart du temps, ils écoutaient mes consignes attentivement et ne me dérangaient jamais. Je me suis bien divertie avec ces anges !

Ce que j'ai surtout aimé, c'était le fameux barbecue. Les hot-dogs étaient parfaitement bien cuits et les jus étaient savoureux. D'ailleurs, j'ai été bien surprise parce que je n'avais pas besoin de faire la queue : les plats étaient déjà placés sur la table à l'avance et je pouvais me procurer des aliments qui se trouvaient dans l'assiette. Tout le monde approuvait que le gâteau eût un goût très attirant. Je trouve que ce serait une idée grandiose de poursuivre cette tradition.

Finalement, Collège Élite m'a beaucoup aidé pour mes études et je me suis certainement amusée avec toutes les activités que ce camp de jour offre. Sans oublier leur excellent barbecue, je vous recommande de vous inscrire là-bas tout de suite!